



Dem Tage der Freude war das Unglück gefolgt.

Fünfundzwanziges Kapitel.

Verschwunden.

Indessen hatte Vater Yvon den Heimweg eingeschlagen. Er ging heut ganz besonders gebeugt, denn er hatte sich noch mit der Sense Martins beladen, welche dieser in seiner freudigen Erregung auf der Wiese zurückgelassen hatte. Der Alte lachte still vor sich hin, denn er sah im Geiste noch immer das glückselige Gesicht, mit dem der brave Junge davon geeilt war, der Haide von Langenstein zu.



Die alte Frau Yvon kam ihrem Manne schon vor der Thüre ungeduldig entgegen, um zu hören, was Martin zu der Neuigkeit